

Pemex presentará un nuevo plan para mejorar su balance

● Se redujo adeudo con proveedores de 147 mil a 5 mil mdp: González Anaya

SARA CANTERA

—sara.cantera@eluniversal.com.mx

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), José Antonio González Anaya, dijo que la empresa ajustó su presupuesto, recortó costos e implementó un plan de austeridad para fortalecer su balance y aliviar la carga fiscal.

El lunes, la calificadora Fitch Ratings advirtió que la empresa petrolera podía caer en insolvencia, porque los impuestos que le paga al gobierno federal hacen que la compañía se siga endeudando indefinidamente hasta que sea insolvente.

Al respecto, González Anaya comentó que están trabajando para “darle la vuelta” a esta situación.

El director general de Pemex adelantó que hacia finales de la próxima semana presentarán el Plan de Negocios de la petrolera para mejorar su balance.

“Estamos trabajando, sin duda alguna, para que la empresa sea solvente y fuerte, desde que llegamos tuvimos, y tenemos, retos de corto plazo, financieros, bien importantes, pero lo estamos enfrentando.

“Lo que vemos es que el mercado toma estas cosas bien y vamos a seguir trabajando”, dijo González Anaya, al término de su presentación en el Foro Impulsando a México de Grupo Financiero Interacciones.

Sobre si el plan de negocios contempla el cumplimiento de la meta de producción que plantean los diputados, González comentó que van a tratar de cumplir con esa meta.

Durante su presentación, el director de Pemex destacó que con la inyección de liquidez que recibió por parte del gobierno federal, de los 147 mil millones de pesos que les debía a proveedores, pagó 142 mil millones.

“El resto no es un problema de caja o de restricción financiera, es un problema de procesamiento y de regu-

lación, tienen que estar los proyectos listos, el papeleo y que se haya hecho la actividad”, explicó González.

El director de Pemex agregó que este año espera cerrar con una caja de 75 mil millones de pesos y los mercados han visto bien esto; por lo que riesgo de que Pemex incumpla sus obligaciones ha disminuido, indicó.

Petróleos Mexicanos espera cerrar el año con la mitad de sus pasivos y por cada peso de ahorro en el régimen de pensiones, el Estado va a contribuir con otro peso.

El director general de Pemex agregó que las refinerías se están estabilizando para recuperar el procesamiento de crudo, el cual se encuentra en sus niveles más bajos.

“En los siguientes meses se empezará a ver una estabilización y un repunte en el proceso de crudo en las refinerías”, aseguró González.

“Trabajamos para que Pemex sea solvente; desde que llegamos tuvimos, y tenemos, retos de corto plazo y financieros bien importantes”

JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ ANAYA

Director general de Pemex

Pemex destacó que si hay interés de empresas extranjeras por venir a México y asociarse con la paraestatal, ya que tan solo en el campo Trión se espera una inversión de 11 mil millones de dólares en 15 años.

“La cuenca del Golfo es quizá alguno de los lugares menos explorados. Nos interesa a los inversionistas, que van asociados, y Pemex es un socio atractivo, por su experiencia y su capital humano”.

“El trabajo de Pemex es hacer contratos competitivos para que se puedan hacer estas asociaciones”, indicó González Anaya.

La semana pasada, el Consejo de Administración de Pemex aprobó las asociaciones no sólo para aguas profundas sino también para aguas someras y campos terrestres. ●



José Antonio González Anaya, director de Pemex, dijo que este año esperan cerrar con 75 mil mdp en caja, lo que reduce el riesgo de incumplimiento.